

04.10.2022

Die hörbare Welt.

Nachmittagskonzerte mit Ausstellungsbesuch Eine Reihe der Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum im ErnstBloch-Zentrum der Stadt Ludwigshafen am Rhein in Kooperation mit der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim und der Pfälzischen Musikgesellschaft e.V.

Im Rahmen der Reihe „Die hörbare Welt“ finden an jedem ersten Dienstag im Monat Konzerte statt, bei denen herausragende Studierende der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim und andere Musikerinnen und Musiker spielen. „Die hörbare Welt“ ist ein Zitat aus Ernst Blochs Werk „Geist der Utopie“.

Dienstag | 4. Oktober, 8. November, 6. Dezember 2022 16.00 Uhr Eintritt 7 Euro, ermäßigt 5 Euro

Ort: Ernst-Bloch-Zentrum

Datum: 04.10.2022 / 16:00 bis 17:30 Uhr

Veranstalter:

ernst-Bloch Zentrum